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来年度に迫った「大子中学校への統合」ですが、今年度は、様々な交流事業が行われています。先日も２年生の交流

が行われました。今回の学校だよりは、統合に向けた交流行事をお知らせします。 

4校合同飯盒炊さん交流 

 

 

 

 

 

 

 

〔１－１〇〇〇〇さん：同じ班になった友達と仲を深めることができました。来年会うことが楽しみです！！〕 

〔１－２〇〇〇さん：来年は飯盒炊さんで出会った１年生と同じになると思うと、とてもワクワクします！〕 

４校合同レクリエーション交流 

 

 

 

 

 

 

 

〔〇〇〇〇さん：他中の人たちと面識がなかったので、交流事業を設けてもらってとても助かりました。〕 

〔〇〇〇〇さん：私は人見知りで楽しく遊ぶことができないと思ったが、楽しく他の中学校と遊ぶことができました。〕 

上の記事のように、生徒は統合に向けて様々な取

組を行っていますが、ＰＴＡも夏休み頃から、各校

の役員が集まり、話合いを続けてきました。 

 話合いは、『現在の会計をどのように今年度処理するのか』『来年度の役員をどのようにするか』です。現在ま

でに３回会議が行われ、来年早々にはＰＴＡの会員にお知らせできると思います。その際は、決議等ありますの

でご協力お願いします！！ 

 

 

 

 

 

 

         今年度の「校内働き方改革推進委員会」を行いました。委員と職員で「教職員の働き方」を

検討して参りました。そして、以下のような取組を行うことにしましたので、保護者の皆様に

もお知らせいたします。また、ご理解とご協力をお願いいたします。 

        〇木曜日を定時退勤日とする。原則として５時までには全員退勤とする。 

        〇留守番電話は生徒下校後３０分で設定する。その後の連絡は BLENDでメッセージを送る。 

        〇部活動を複数顧問制で実施します。顧問が交代で指導にあたります。（オフシーズン） 

  

中学校統合に向けて… 

ＰＴＡも統合に向けて… 

【協議事項】 

・ＰＴＡ会費と後援会費 

 繰越額協議 

・本校ＰＴＡ役員数と統合校

の役員数の協議 

臨時のＰＴＡ総会も検討中！ 

夏休み中に役員全員集合！！

懇親会も行いました。 

少人数での検討

会で熱い議論を

重ねています。 

目的：子どもたちの教育の質の向上 https://www.mext.go.jp/a_menu/shotou/hatarakikata/index.htm（文科省 HP） 

https://www.mext.go.jp/a_menu/shotou/hatarakikata/index.htm

